



COMPTE RENDU AUDIENCE DIRECTION

Ce 28 mars 2022 à sa demande, l'intersyndicale CGT, FO, SPS et UFAP a été reçue par Madame Lebreton, Madame Suarez et Monsieur Doucet.

Nous tenons tout d'abord à les remercier pour leur disponibilité et pour la franchise des échanges qui se sont tenus entre nous.

Si nous avons sollicité cette audience, c'est que nous avons bien perçu le mécontentement grandissant qui règne dans notre établissement.

De nombreux sujets ont été évoqués :

- Le « cas DIAWARA » et les agressions insupportables
- Les nombreux MOS et cas psy à gérer au quotidien
- Le sous-effectif de Surveillants/Premiers Surveillants
- Les notes sur les sacs transparents et les clés de casier
- Les extractions médicales qui nous paraissent injustifiées
- Le sentiment de malaise de la « base » qui se sent toujours pointée du doigt
- La perte d'autorité des surveillants aux étages
- Un effectif en hausse constante qui a atteint 856 détenus

Pour une bonne partie de ces problématiques, nous avons bien compris que la Direction Locale partageait notre désarroi. Si nous prenons acte, il n'est pas question pour nous d'en rester là.

Nous avons donc décidé de communiquer notre colère sous forme de lettre ouverte à Madame Decroix, la Directrice Interrégionale de Lille. Si les personnels du CP Lille Annoeullin veulent faire bouger les choses, leurs représentants que nous incarnons seront en première ligne pour les soutenir et les accompagner.

Dans l'attente d'une réponse, nos concertations se poursuivront et nous reviendrons vers vous rapidement.

Annoeullin le 28 mars 2022

VOS REPRESENTANTS SYNDICAUX

Jimmy MANIEZ CGT - Maxime ALBERTIER FO - Alexandre LARRIVAZ SPS - Jérémy WUILFERT UFAP